
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 84671676

Prix 549 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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**exclusivité**notre  agence vous  propose ce  moderne  et  lumineux  3  pièces,  situé

au 4ème étage (sur 5) avec ascenseur, dans une résidence face à la mer. Situé sur

le  séduisant  boulevard  de  garavan,  l'appartement  de  65m²  bénéficie  d'un

emplacement idéal  au calme mais a faible distance à pied du centre ville  et  de la

mer,  avec  une  exposition  sud-est,  offrant  une  vue  mer  imprenable  depuis  sa

grande  terrasse.  Cet  appartement  comprend  :  un  hall  d'entré  menant  à  un

spacieux séjour avec cuisine ouverte et équipé avec portes coulissantes accédant

à la grande terrasse. Un couloir avec des rangements, ...

**sole agent**our agency offers you this modern and bright 2 bedroom apartment,

located  on  the  4th  floor  (out  of  5)  with  elevator,  in  a  residence  facing  the  sea.

Located on the attractive boulevard de garavan, the 65m² apartment benefits from

an ideal location in quiet but within walking distance of the town center and the sea,

with a south-east exposure, offering a breathtaking sea view from its large terrace.

This  apartment  includes:  an  entrance  hall  leading  to  a  spacious  living  room  with

open  and  equipped  kitchen  with  sliding  doors  accessing  the  large  terrace.  A

hallway with storage space, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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